

Historikergespräche 1992: Innsbruck: Aufsatzsammlung

W 13.158

Hispania Austria. - Hispania - Austria. Die katholischen Könige, Maximilian I. u. die Anfänge der Casa de Austria in Spanien. Akten des Historischen Gespräches Innsbruck, Juli 1992. Los Reyes Católicos, Maximiliano I y los inicios de la Casa de Austria en España. Actas del Coloquio Histórico Innsbruck, julio de 1992. Hrsg. v. Alfred Kohler u. Friedrich Edelmayer. - Wien: Verl. für Geschichte u. Politik; München: Oldenbourg 1993. 189 S. 8° (Studien zur Geschichte und Kultur der Iberischen und Iberoamerikanischen Länder. 1.)